
 
Итоговый документ 

 
проведенных публичных слушаний по проекту «Правила землепользования и 

застройки территории (части территории) городского поселения Большие Вяземы 

Одинцовского муниципального района Московской области»  

по населенному пункту: д. Горловка 
 

Публичные слушания назначены Постановлением Главы Одинцовского 

муниципального района Московской области от 15.05.2017 № 79-ПГл «О назначении 

публичных слушаний по проекту «Правила землепользования и застройки территории (части 

территории) городского поселения Большие Вяземы Одинцовского муниципального района 

Московской области». 
Информация о проведении публичных слушаний была опубликована в средствах 

массовой информации в газете «Одинцовская Неделя» от 19.05.2017 № 19/1, официальный 

сайт Администрации Одинцовского муниципального района Московской области 

www.odin.ru.  

Публичные слушания были проведены 31.05.2017 года в 17:00 в здании МБОУ 

Большевяземская гимназия по адресу: Московская область, Одинцовский район, р.п. 

Большие Вяземы, д. 49, с участием Крупницкого А.В. – исполняющего обязанности 

руководителя Администрации городского поселения Большие Вяземы Одинцовского 

муниципального района Московской области; Бурметьевой Т.В. - представителя ЗАО 

«Научно-исследовательский и проектно-изыскательский институт градостроительного и 

системного проектирования»; Горностаевой Е.В. - представителя территориального 

управления Одинцовского муниципального района и городских округов Власиха и 

Краснознаменск  Главархитектуры Московской области.   

Выступили: Бурметьева Т.В. – представитель ЗАО «НИиПИ Институт 

градостроительного и системного проектирования»; Крупницкий А.В. - исполняющий 

обязанности руководителя Администрации городского поселения Большие Вяземы 

Одинцовского муниципального района Московской области. 

Участники публичных слушаний предложили: 

1. Территорию многоквартирного дома № 2, расположенного в деревне Горловка, 

отнести к территориальной зоне Ж-1 «Зона многоквартирной жилой застройки». 

Председатель предложил считать публичные слушания состоявшимися и 

завершенными. 

Председатель                                                                                                             М.М. Рипка 


